

# 前沢四丁目



## 自治会だより

### 2020 東京オリンピック

### 聖火が滝山球場に来る

7月15日(水)、オリンピックの聖火が東久留米市に来ます。スタート地点は滝山球場前(滝山公園通り)。新所沢街道～小金井街道～まろにえ通り～東久留米駅前をぐるっと回って市役所まで戻って約3.5km。

1人のランナーは200mを約2分かけて走ります。地図上の計算では第2走者は永椎宅付近、第3走者ははま寿司前付近から走ります。雨天決行、テレビ中継あり、応援グッズの配付あり。伴走者なし、伴走車あり。

7月15日は清瀬市、東久留米市、西東京市、小金井市、府中市の順に回ります。清瀬市から滝山球場まで聖火はランタンに格納されて車で運ばれてきます(多分11時過ぎ?)。市役所に到着した聖火も同様に車で西東京市の出発地点に運ばれます。

#### 全生園でお祝いのイベントー7月14日

1964年のオリンピックでは聖火は当時の久留米町を通りませんでした。一生に一度かもしれません。あなたは目撃しますか。

なお、前日の7月14日夕方、東村山市の多摩全生園でセレブレーション(聖火到着を祝うイベント)が行われます。



東久留米駅の窓に映ったダイヤモンド富士 12/23

2020年1月1日発行(19-7)

発行責任者: 広瀬新平(042-444-3539)

#### 2020 応援ソング

#### 「パプリカ」を歌おう

3月22日(日)に子どもセンターあおぞらで自治会創立50周年記念式典が開催されますが、その際のコーラスの曲が決まりました。「この街で(新井満作詞作曲)」「パプリカ(米津玄師作詞作曲)」「ふるさと」の3曲です。「この街で」はお母さん(お姉さん、おばあちゃん、お父さんも)が、「パプリカ」は子どもたち、「ふるさと」は全員で歌います。

#### 楽しく練習します

「パプリカ」は2月2日(日)午後2時半からあおぞらで練習します。春田先生が楽しく教えてくださいます。たくさんのおい子たち集まってください。

「この街で」は歌いやすい歌です。あおぞらで2月17日(月)と3月17日(火)の2回、夜7時半から1時間の練習日を設けます。歌に自信のある方もない方もみんなで歌えばこわくありません。お誘い合わせて参加してください。

#### 寄付をいただきました

50周年記念で4地区の松下さんから寄付金をいただきました。ありがとうございました。

#### 出産祝い金がでます

自治会ではお子さんが生まれた会員にお祝いを差し上げています。平成30年(2018年)4月1日以降に出産された方が対象となります。洩れている方はいらっしゃいませんか。近くの役員または会長までお知らせください。

#### 入学祝い

4月に小学校に入学されるお子さんに入学祝いを差し上げます。1月下旬に回覧板で調査しますのでご協力をお願いします。

## 植樹をしましたー50周年記念

11/30 つばき公園

11月30日(土)、自治会創立50周年記念行事の第1弾としてつばき公園で植樹をしました。「ヤマボウシ」「マンサク」「サラサドウダン」の3本の苗木を十数人の子どもたちの



の手で土入れしました。子どもたちと一緒に大きく育てばいいですね。

### 町内一斉清掃では60袋を回収

植樹に先立って行われた町内一斉清掃では大小約60袋、他に5本のビニール傘、ゴムタイヤ、板切れ等を回収。分別不能で、受け



山となった回収ゴミ

取りにきた市の担当者から次回は雑把でよいから分別して欲しいと注文されました。

### 冬の花を植え付けました

12月1日、遊歩道の花壇にシルバー人材センターや前沢ときわ会の協力を得てパンジー、



葉牡丹、ジュリアン、チューリップの球根などを植えました。

## 健康づくり推進員募集

市では健康づくり推進員を募集しています。健康づくりの勉強をし周りの方にも伝えるお手伝いをします。健康づくりに興味のある方、何かボランティアを始めたい方、ぜひ応募してください。お問い合わせは市健康課(042-477-0022)または広瀬まで。

### 資源回収

次回は2月5日(水)8:30までに自宅前に12月4日は510kg、25日は580kg回収。1年間では6,670kg、報奨金60,030円でした。ご協力ありがとうございました。

### 遊歩道合同清掃

2月2日(日)9時、つばき公園集合  
ポリ袋ひとつ、散歩気分でご参加ください。

### カフェともしび

1月21日(火)午後1:30~3:30  
場所 こもれび滝山(前沢5-25-13、ファミ裏)  
お話し「介護で困らないために」  
講師 東久留米訪問看護ステーション  
中島所長

### ドウダンツツジの運命

9月の台風15号で千葉のゴルフ練習場の鉄柱が倒れ、住宅に大きな損害が出ました。その鉄柱の撤去作業を無償で引き受けたのが(株)フジムラ、評判になりました。実はこのフジムラさん、前沢四丁目にも大いに関りがあります。

旧大道幼稚園を解体したのがフジムラ。その際、桜をはじめ、梅を除いてすべての樹木が廃棄処分の運命。自治会はかわいそうなドウダンツツジ2株をフジムラの作業員の方に遊歩道に移植することをお願いしたところ、にっこり笑って台車で遊歩道まで運んでくれました。

今、駐車場横で元気に育っています。



救済されたドウダンツツジ